



Salvamento Marítimo localiza y rescata a 75 personas a bordo de un cayuco a dos millas al Sur de Tenerife

06-05-06. El Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento localizó y rescató esta pasada madrugada a 75 personas a bordo de un cayuco que se encontraba a dos millas al Sur de la Isla de Tenerife.

El buque de Salvamento Marítimo "Punta Salinas" localizó el cayuco cuando se encontraba en Servicio de Vigilancia por la zona Sur de las Islas e inmediatamente informó al Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife que movilizó al lugar la embarcación de intervención rápida "Salvamar Tenerife" con Geas a bordo, procediendo junto con la patrullera "Río Palma" de la Guardia Civil a dar escolta al cayuco hasta el puerto de Los Cristianos donde fueron atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.